

<http://www.ammar.org.ar/Nuestros-cuerpos-no-son.html>

"Nuestros cuerpos no son contravenciones, abajo los Códigos de Faltas"

- Noticias - Secretaría General -



ammar.nacional

Fecha de publicación en línea: Viernes 10 de febrero de 2017

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

Ammar se sumó al Tetazo para exigir la derogación de artículos contravencionales y/o de faltas que criminalizan los cuerpos de las mujeres. También para exigir respeto y derechos para el colectivo de mujeres que deciden ejercer el Trabajo Sexual. "Mi cuerpo es mío, gratis, o pago, YO DECIDO" fue la consigna de la Organización durante la protesta.

"Nuestros cuerpos no son contravenciones, abajo los Códigos de Faltas"



Compartimos una fotogalería de Alexandra Sánchez/Prensa Ammar



"Nuestros cuerpos no son contravenciones, abajo los Códigos de Faltas"



"Nuestros cuerpos no son contravenciones, abajo los Códigos de Faltas"















"Nuestros cuerpos no son contravenciones, abajo los Códigos de Faltas"











